



Lucha contra las violencias machistas

La Dirección Insular del Estado pone a disposición una “Carpa Punto Violeta” para asistir a las víctimas de violencias machistas en fiestas populares de La Gomera

- El director insular de la Administración General del Estado en La Gomera, Juan Luis Navarro, presenta la iniciativa junto a la presidenta de la Asociación de Mujeres Gara, Sara Guadalupe Arteaga, y en presencia de autoridades y organizaciones locales
- El Estado cede a la Asociación de Mujeres Gara una carpa con el distintivo del Punto Violeta, puerta de acceso que la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género del Ministerio de Igualdad pone a disposición de las mujeres víctimas de toda clase de violencia machista para que accedan a los recursos de asistencia
- “Con esta iniciativa queremos mejorar las vías de acceso a la asistencia a las víctimas de violencia machista, ofreciendo nuevas facilidades para prevenir y dar respuesta a las agresiones. El Estado ha de poner todos los medios a su disposición para facilitar el acceso de las víctimas a los recursos existentes”, afirma el director insular en La Gomera

San Sebastián de La Gomera, 9 de julio de 2024.- El director insular de la Administración General del Estado en La Gomera, Juan Luis Navarro, ha presentado este martes 9 de julio la “Carpa Punto Violeta”, que la Dirección Insular pone a disposición de la Asociación de Mujeres Gara para la asistencia a víctimas de agresión sexual y de todo tipo de violencia machista en eventos y fiestas populares.

En presencia de autoridades y organizaciones locales ante la Dirección Insular en la capital gomera, Juan Luis Navarro, en representación del Gobierno de España, ha formalizado la cesión de esta carpa a la presidenta de la Asociación de Mujeres Gara, Sara Guadalupe Arteaga, con la que se instalará un Punto Violeta en acontecimientos con gran afluencia de público que se celebren en la isla.

“Con esta iniciativa queremos mejorar las vías de acceso a la asistencia a las víctimas de violencia machista, ofreciendo nuevas facilidades para prevenir y dar respuesta a las agresiones. El Estado ha de poner todos los medios a su disposición para facilitar el acceso de las víctimas a los recursos existentes. Y dentro de ese deber se encuentra también la proactividad a la hora de acercarnos a las mujeres agredidas y no esperar a que ellas acudan a las oficinas de alguna de las instituciones”, afirma el director insular en La Gomera.

“Es por eso que hemos querido colaborar con Gara para acercarnos a las mujeres en aquellos espacios y ocasiones que pudieren dar lugar a agresiones. No podíamos mantenernos al margen de la iniciativa de la asociación para prestar asistencia e información a las mujeres en las fiestas populares, donde pueden ser objeto de algún tipo de agresión. El Estado respalda esta iniciativa con medios y quiere hacer saber a las víctimas que está con ellas en cualquier circunstancia”, añade.

Juan Luis Navarro destaca que desde la Dirección Insular se lleva a cabo un trabajo continuo por sensibilizar y concienciar sobre la importancia que tiene la lucha contra las violencias machistas, como una empresa común de toda la sociedad gomera, y en ese marco se encuadra también la instalación de señales en todos los municipios de la isla como [“Municipios comprometidos contra la violencia de género”](#), iniciativa presentada el pasado marzo por el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana.

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Mujeres Gara afirma: "Es más que patente la necesidad de acercar los servicios integrales a las víctimas a través de su entorno, y que los espacios festivos sean espacios seguros, en los que el ambiente y la actitud de respeto de hombres y mujeres nos permitan disfrutar de la fiesta sin violencia, sin riesgo de agresiones sexistas, sean de la intensidad que sean".

Sara Guadalupe Arteaga agradece además la colaboración prestada por la Dirección Insular de la Administración General del Estado en La Gomera, haciendo un llamamiento a todas las autoridades, a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y a toda la sociedad, “para erradicar de una vez la violencia de género y la violencia machista”.

Puntos Violeta en fiestas populares de La Gomera

Los Puntos Violeta son la puerta de acceso que la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género del Ministerio de Igualdad pone a disposición de las mujeres víctimas de toda clase de violencia machista para que accedan a los recursos de asistencia que la Administración pone a su disposición.

La “Carpa Punto Violeta” es un espacio seguro y confidencial que estará presente en todos los actos festivos y culturales de La Gomera, donde las mujeres que se sientan violentadas en estos eventos podrán encontrar acogida, apoyo y acompañamiento, ofreciéndoles así un espacio de información y asistencia, así como herramientas necesarias para salir de la situación de violencia y construir una vida libre de miedo.

La cesión de esta carpa se enmarca dentro de una serie de iniciativas de sensibilización contra la violencia machista que la Unidad contra la Violencia sobre la Mujer de la Dirección Insular de la Administración General del Estado está llevando a cabo en colaboración con distintas entidades de La Gomera.